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Procès -verbal 

 

Société des parents 
8 avril 2019, 18 h 45 

Salon du personnel, École Ste-Jeanne-d ’Arc 
 

Présences : Mme Sophie Nadeau, Mme Emmanuelle Sow, M. Yic Camara, Mme Nancy Bélanger, 

Mme Denise Genest, Mme Mathy Mulumba et Mme Micheline Charrois 

Absences : Mme Lina Youkam, M. Guillaume Kouamé, Mme Chantal Saidi et Mme Josée Bertrand 

 
 

1. Ouverture de la rencontre : Reconnaissance du territoire et prière 
1.1-Lecture de la reconnaissance des terres et prières par la directrice de l’école, Mme Nancy 

Bélanger. 

 

1.2- Ouverture de la rencontre de la Société des parents à 18 h 55 

 L’ouverture de la rencontre proposée par Mme Denise Genest et appuyée par Mme Emmanuelle 

Sow. 

 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

2.1-Changements à l’ordre du jour  

 

Ajouts au point 9 : Varia  

           BBQ 

           Diner de reconnaissance des enseignants. 

           Pop sicle club énergie 

           Courriel de Marie-Eve Chiasson 

           Suivi Statuts et règlements 

 

Proposition de la lecture et l’adoption de l’ordre du jour par Mme Mathy Mulumba appuyée 

par Mme Denise Genest. 

 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion 06 mars 2019 
 

Modifications : 

Point 4.1 —Le président du conseil d’école (M. Patrice Gauthier) a remis sa démission lors de 

la dernière rencontre (5 mars 2019).  
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Point 6 —Un montant significatif restant dans le compte casino peut affecter l’affectation 

d’argent lors du prochain casino. 
 
 

Mme Emmanuelle Sow propose les modifications du procès-verbal et M Yic Camara appuie. 

 

 

4. Points saillants de la réunion du Conseil d’école 
 

4.1- Casino 21 et 22 aout 2019 

4.2- Remerciement aux parents bénévoles qui ont offert leurs temps pour renforcer le 

message de sécurité dans le stationnement lors de l’avant et l’après des heures d’école. 

4.3- La formation offerte par l’institut Guy Lacombe : La résilience sera remise à l’année 

prochaine 2019-2020. 

4.4- La prochaine réunion du conseil d’école aura lieu le 1er mai 2019. 

 

5. Sous-Comité Parc  

 
5.1- suivi de la rencontre sous-comité parc le 8 avril 2019 

 

Visite de Mme Monique Moquin (présidente du conseil d’administration de la prématernelle 

Manon) 

 

Mme Moquin explique que la prématernelle Manon a ouvert une garderie en après-midi depuis 

septembre 2018 en partenariat avec la FPFA. Le conseil d’administration a appliqué pour une 

demande de subvention CIP. La prématernelle a été approuvée pour un montant de 35 000 $. Le 

comité de parents aimerait avoir une installation extérieure adaptée à l’âge des enfants 3-5 ans 

(prématernelle et garderie). 

 

Mme Moquin demande si le comité parc extérieur travaille en fonction du plan extérieur de 

l’école incluant les zones délimitées par le CSCN et la ville d’Edmonton. 

M.Yic Camara fera la demande auprès de Mme Nancy Bélanger (directrice de l’école) ce qui 

permettra de prendre connaissances des personnes à contacter pour faire des demandent 

d’autorisations (la ville ou au conseil scolaire) pour toutes formes de modifications et 

d’améliorations). 

 

Mme Moquin a pour objectif de faire un partenariat avec l’école SJD’arc pour aménager le parc 

extérieur afin que tous les enfants puissent en bonifier. 

 

Le comité du parc extérieur demande que le conseil d’administration de la prématernelle Manon 

puisse clarifier leurs besoins au niveau des matériaux qu’ils désirent intégrer selon leur budget, 

de s’informer au niveau de la date butoir pour dépenser leur subvention et la possibilité 

d’appliquer à plus de subventions. 

 

Du côté du comité parc extérieur, Mme Emmanuelle Sow s’informera sur les exigences du 

gouvernement en lien avec les modifications des équipements choisis par le conseil des parents et  
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sur le surplus d’ajouts advenant que les équipements ne correspondent pas aux normes de 

Childcare licensing. 

 

 

Mme Nancy Bélanger et Mme Emmanuelle Sow (par intermédiaire de la prématernelle 

Manon : Childcare regulation ) vont vérifier les informations concernant les âges 

approuvés à l’utilisation du parc extérieur de l’école. 

Selon Mme Nancy Bélanger, le parc extérieur appartient au CSCN. 

 

5.2-Suivi de la subvention Jean Patoinre. M. Yic Camara va faire le suivi d’ici lundi 

prochain pour savoir où est rendue la demande de subvention. 

 

 

 

6. Mot de la Directrice 
 

6.1-Mme Nancy demande l’autorisation d’inscrire dans le communiqué que le camp de 2 
jours offert aux élèves de 6e année sera défrayé d’une partie par la société des parents et 
l’autre par les parents de l’école.  
Accepté à l’unanimité 

 
6.2 Nous remercions la contribution d’un parent anonyme qui a fait un don lors du 
dernier repas chaud (Panago) le 26 mars 2019. La société des parents offrira une 
carte de remerciement ainsi qu’une carte cadeau en signe de reconnaissance. 

 
 

7. Situation de la Trésorerie  

   
7.1-Présentement la société des parents n’a pas comblé l’intérim au poste de la 

trésorerie. 
M.Yic Camara s’occupera des dépôts d’ici la fin de l’année scolaire. 

Concernant les signatures, la Société des parents va demander auprès de Marie-Eve Chiasson 

la possibilité de signer les chèques d’ici la fin de l’année scolaire.  
 
La société des parents propose d’enlever (tous les anciens :) sauf Mathy Mulumba et Marie-

Eve Chiasson et d’y ajouter le nom de M. Yic Camara et Mme Emmanuelle Sow comme 

signataire au compte. 

 

Mme Mathy Mulumba fera la demande auprès de la banque (la liste des signataires enregistrés 

au compte de la société des parents) pour informer les membres de la Société. 

 

Mme Denise Genest propose et Mme Mathy Mulumba appuie 
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7.2-Courriel de Marie-Eve Chiasson : 

La société des parents va demander à Mme Marie Eve d’établir un rapport financier de la 

dernière assemblée générale annuelle 2018 jusqu’à la date de son départ, 5 mars 2019. 

 

 

8. Bilan de l’organisation du Casino 

  
8.1-Recrutement, communication aux parents, outils. 

La société des parents a besoin de 52 bénévoles pour le prochain casino 21-22 aout 
2019. Les bénévoles feront des heures de 6 heures. 
Mme Emmanuelle Sow fera une mise à jour du site SignUp [intégrer les rôles et 
descriptions de tâches puis ajuster le nombre d’heures]. Puis elle l’enverra à 
Mme isabelle Grenier et à Mme Nancy Bélanger. 
 
Mme Nancy Bélanger va vérifier la dernière capsule, lors du dernier casino, pour 
s’inspirer des informations pertinentes à divulguer à nouveau. 
 
 

9. Varia 

 
9.1- BBQ sera le 18 juin 17 h à 19 h 

Mme Emmanuelle Sow va faire 3 soumissions pour choisir le meilleur restaurant rapport 

qualité/prix lors du prochain BBQ de fin d’année. 

 

 Mme Emmanuelle Sow informera M. Guillaume Kouamé et Mme Josée Bertrand pour 

déterminer rapidement les activités, idées, les frais à soumettre à la société des parents pour 

fixer un budget lors de la prochaine réunion. 

 

9.2- Diner de reconnaissance des enseignants 21 juin 2019 

       Un montant de 500 $ sera attribué pour offrir la reconnaissance des enseignants 

                   Besoins de 8 bénévoles pour l’intérieur  

                                     8 bénévoles pour l’extérieur 

 

 

                    9.3-Pop sicle club énergie 

Mme Sophie Nadeau explique que l’année dernière elle a organisé une activité de Zumba             

avec Mme Vie auprès des enfants de l’École. La société avait offert des pop sicle 

naturelles pour récompenser les efforts de tous les élèves de l’école. Mme Sophie aimerait 

refaire la même activité cette année. Des frais de 2,50 $/pop sicle. 

                         Mme Sophie Nadeau enverra le mémo explicatif de la demande à la société des parents. 

            

 9.4-Suivi Statuts et règlements  

La société des parents n’a pas reçu le retour suite aux statuts et règlements depuis novembre 

2018. M.Yic Camara enverra un courriel officiel à Mme Cynthia Ward-Doucet pour avoir les 

informations étant donné l’arrivée du casino prochainement. 
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10. Points saillants de la réunion 
 

10.1- Besoin de bénévoles pour le casino 21-22 AOUT 2019 
10.2- BBQ LE 18 JUIN 
10.3- Remerciement au parent donateur lors du dernier repas chaud 22 mars 2019 [Panago] 
10.4- Remerciement pour les parents bénévoles pour la surveillance du stationnement de 
l’école. 
10-5- Prochain repas chaud EDO 26 AVRIL 2019 

 

11.  Date et heure de la prochaine réunion 
  Le 30 avril ou le 2 mai 2019 avec le conseil d’école 
 

12. Levée de l’assemblée 
Levée de l’Assemblée par Mme Mathy Mulumba et appuyé par Mme Emmanuelle Sow à 

21 h 10. 
 


